
Quartier :  Gare-Denouval
Type de réunion :  Conseil de quartier

Date :  17/11/2021

Ordre du jour
Le 17 novembre 2021, un premier conseil du quartier Gare-Denouval s’est tenu au Chalet de Denouval en présence des 4 pilotes et d’une 
quarantaine d’habitants du quartier. Chacun a pu s’exprimer sur différents sujets, comme la sécurité et la mobilité, la propreté, la voirie, les espaces 
verts, les projets immobiliers...

Le tableau ci-dessous reprend les problématiques ou constats soulevés par les habitants lors des « diagnostics en marchant » réalisés en avril 2021. 
Les habitants du quartier ont eu l’occasion de proposer des solutions possibles à ces problématiques pendant la réunion du 17 novembre.
A l’issue de la soirée, 2 groupes de travail (sécurité-mobilité et propreté-voirie-espaces verts) ont été définis avec des habitants volontaires pour 
approfondir les idées émises et retenir celles qui pourront être proposées à la mairie pour être validées  
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Restitution
Problématiques/
constats

Les pistes proposées Les solutions 
retenues en groupe
de travail

Les propositions 
mairie/les réponses, les 
délais

Circulations douces 
insuffisantes. Vitesse 
excessive des véhicules 
sur de nombreuses voies

- Quai de Seine : prolonger le marquage au sol jusqu'à la 
sortie d'Andrésy
- Installer une piste cyclable sur la route
- Fermeture des quais de Seine le samedi, voire toute la 
semaine (étudier le report sur l'Avenue M Berteaux et 
ramassage des déchets verts), renforcer la signalisation le
dimanche
- Installer des stops (ou cédez le passage) au niveau des 
sentes, installer des miroirs, trouver une solution durable à
l'angle Quai de Seine/rue de Chanteloup (les plots ne 
tiennent pas).
- Zone 30 partout dans la ville et élargissement des zones 
20 et/ou faire respecter effectivement (répression) les 
limitations actuelles.
- Réaliser un abribus à la gare (direction Poissy)
- Aménager et sécuriser un cheminement vélo/piétons sur 
la CD 55
- Covoiturage ou navettes vers le centre ville les jours de 
marché

Favoriser la promenade 
piétonne

- revêtement végétalisé pour les places de parking en 
bord de Seine
- aménagement piétons (dont des bancs) en bords de 
Seine : aujourd'hui le cheminement est boueux.
- améliorer l'éclairage du tunnel du Ponceau

Carrefour - Espace de l'arrêt de bus direction centre ville trop étroit 
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Problématiques/
constats

Les pistes proposées Les solutions 
retenues en groupe
de travail

Les propositions 
mairie/les réponses, les 
délais

Berteaux/Chanteloup 
dangereux

(collégiens sur la voie) : chicane avec augmentation de 
l'espace ?
- renforcer la signalisation : marquage au sol, panneau 
lumineux bleu
- réorganiser le carrefour, respect de la priorité à droite...

Pont de Triel : trottoirs 
étroits, non respect 
priorité à droite

- un seul trottoir plus large
- déplacer le feu sur le pont
- améliorer l'éclairage du passage piétons côté gare
- cédez le passage matérialisé

Aménagement prévu dans 
le cadre du projet gare. 
Délai ?

Sécurité rue des 
Valences : vitesse 
excessive, pas de trottoir
au début, beaucoup de 
piétons dont enfants et 
personnes en situation 
de handicap

- limitation à 30 km/h
- réalisation de ralentisseurs
- fermeture de la voie, sauf riverains
- doubler les panneaux sens interdit

Mauvais état de la 
chaussée en général à 
Andrésy.

- question sur la dégradation du parking de la 
gare/pharmacie

Compétence GPSEO 
presque partout

Manque de nombreux 
abaissés de trottoirs

Quelle évolution dans le cadre de la Commission 
Communale Accessibilité (Agenda d'Accessibilité 
Programmée) ?

Propreté très insuffisante
autour de la gare et bar 
le Terminus et quai de 
Seine

- sensibiliser le propriétaire du bar pour qu'il intervienne 
auprès de ses clients
- ajouter des poubelles
-signalisation au sol : trottoir par crottoir, trottoir pas 
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Problématiques/
constats

Les pistes proposées Les solutions 
retenues en groupe
de travail

Les propositions 
mairie/les réponses, les 
délais

dépotoir, ici commence la mer... et Tshirt (c'est moi qui 
ramasse mais ce sont vos déchets) et panneaux 
informatifs (temps de décomposition selon déchets)
- rencontrer GPSEO

Fermeture de la gare - pétition et/ou interpellation de la SNCF via le Conseil 
Municipal (résolution)

Entretien insuffisant des 
espaces verts

- balayage plus régulier des feuilles en automne
- nettoyer les friches : dans les maisons murées en attente
du projet gare
- taille voire coupe dans la rue des Valences, quai de 
Seine
Mettre à disposition des riverains les jardins des maisons 
en attente d'un projet immobilier : jardin partagé...

Améliorer les espaces 
verts

- replanter des arbres adaptés quand chute ou maladie 
(Quai de Seine) et pour favoriser les espaces ombragés
- proposer des conseils écologiques aux citoyens sur les 
plantations et l'entretien des jardins
- mettre en place des panneaux pédagogiques sur la 
fauche tardive
- ferme pédagogique à Andrésy
- entretien des sentes

Pb pour contacter la 
mairie

- mettre en place un outil de contact facile avec la mairie 
(et obtenir des réponses) en ce qui concerne l'entretien 
des espaces verts

Application mobile pour 
signaler les problèmes à 
venir auprès des services 
techniques. Délai ?
En attendant : services-
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Problématiques/
constats

Les pistes proposées Les solutions 
retenues en groupe
de travail

Les propositions 
mairie/les réponses, les 
délais
techniques@andresy.com

Peu d'information sur les 
projets immobiliers, leur 
état d'avancement et la 
place qui sera accordée 
aux habitants dans les 
futures réunions

- souhait d'une véritable concertation : pas seulement le 
choix des couleurs ou l'organisation lors de la phase 
travaux
- Quid des conséquences de la conservation de la Halle 
sur le reste du projet, les hauteurs de construction ?

Exposition à venir en 
janvier.
Article général dans le 
journal municipal de 
novembre.
Deux réunions ont eu lieu 
pour le projet Chanteloup.

Armoires cables internet 
détériorées
Information souhaitée 
sur le projet RD 190-
Pont sur la Seine

- quel est le positionnement de la mairie ?

Dégradations de la 
qualité des dessertes en 
bus avec le nouvel 
opérateur
Conduite dangereuse de 
nombreux conducteurs

Comment faire bouger les choses ? Une première rencontre 
avec Kéolis a eu lieu. 
Ajustements effectués

Eclairage trop puissant 
Diagana

Cet éclairage respecte-t-il l'arrêté du 27 décembre 2018 
relatifs à la prévention, à la réduction et à la limitation des 
nuisances lumineuses ?

Tâches
• Organiser des ateliers thématiques pour approfondir les thèmes.
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